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Вера Петрашкова 

Разные разности в Новосибирске. Июль, 2021 г. 
 

Уже второй год я с трудом подбираю городские новости. Виной тому коронавирус, 

который завладел миром. Сильно сосредотачиваться на проблемах, связанных с ним, не хочется. А 

вирус все не отступает и не отвязывается.  

 
1 июля в Новосибирске на строящуюся станцию метро “Спортивная” поставили третью 

партию эскалаторов. Во время выездного совещания мэр Новосибирска Анатолий Локоть 

ознакомился с дизайн-проектом будущей станции и попросил его переделать. Мэру не 

понравился оранжевый цвет оформления станции (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70000742/). 

Честно скажу, что оранжевый цвет мне не показался назойливым и выбивающимся из общей 

концепции новосибирского метрополитена, если она есть. И все же мэр велел переделать цветовое 

решение за 1–2 недели (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70001717/). Не любит мэр 

Новосибирска оранжевый цвет 

 Директор сети станций технического обслуживания “Fit Service” Данил Соловьев призвал 

жителей Новосибирска игнорировать вкусовые предпочтения мэра и подписать петицию в 

защиту дизайн-проекта. Он считает, что специалисты, архитекторы, дизайнеры хотели 

привнести яркость в новое знаковое место в Новосибирске. Город из года в год становится все 

более серым, и тут появился шанс это изменить на такой масштабной площадке 
(https://tayga.info/169124). 

 
 

 1 июля были объявлены промежуточные результаты ЕГЭ.  В этом году школой с 

наибольшим числом стобалльников по Единому государственному экзамену в Новосибирской 

области стал СУНЦ НГУ (ФМШ). Всего в регионе высший результат показали 93 выпускника. 

И все-таки оформление строящейся станции метро 

в Новосибирске изменится. Вместо предложенных 

первоначально оранжевых оттенков интерьер 

“Спортивной” решили выдержать в холодных, “зимних” 

тонах. Оформление стен вестибюля должно 

соотноситься с тематикой Ледового дворца спорта. Об 

этом 26 июля сообщила пресс-служба Новосибирского 

метрополитена (https://vn.ru/news-novyy-dizayn-stantsii-

sportivnaya-pokazal-metropoliten-novosibirska/).  

https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70000742/
https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70001717/
https://tayga.info/169124
https://vn.ru/news-novyy-dizayn-stantsii-sportivnaya-pokazal-metropoliten-novosibirska/
https://vn.ru/news-novyy-dizayn-stantsii-sportivnaya-pokazal-metropoliten-novosibirska/
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При этом шесть человек в регионе имеют по два стобалльных результата 

(https://ngs.ru/text/education/2021/07/01/70000784/).  

 

Новосибирское отделение Сбербанка объявляет об отмене комиссии при оплате услуг 

ЖКХ. Нововведение вступает в силу с 1 июля 2021 года и касается физлиц, оплачивающих 

коммунальные услуги через интернет-банк или мобильное приложение “Сбербанк онлайн”, а 

также “Автоплатеж ЖКХ”. 

Руководство Сбербанка считает, что они делают всё для того, чтобы жизнь 

клиентов стала максимально удобной и комфортной. Отмена комиссии за оплату 

коммунальных услуг – еще один шаг в этом направлении. Теперь совершать платежи можно не 

только быстро и просто, в любое время суток и в любом месте, где есть интернет, но еще и 

максимально выгодно, – сообщила заместитель управляющего Новосибирским отделением ПАО 

Сбербанк Ольга Коновалова (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70001141/).  

Интересно, когда вводили комиссионный сбор, то ТОТ шаг как объясняли? Заботой о 

клиентах или заботой о себе? Или вводил комиссию “Сбербанк”, а отменяет иная организация –

“Сбер”, как теперь называется учреждение после ребрендинга. 

 

 
 

 
только на такой ремонт (https://ngs.ru/text/transport/2021/07/03/70005383/).  

 

 

1 июля на проспекте Димитрова в центре 

Новосибирска открылось тайм-кафе Pighause с минипигами. 

Сюда приглашают пообщаться с домашними свинками и 

выпить чай со сладостями. Посетителей пускают только 

по записи (https://ngs.ru/text/animals/2021/07/01/70000913/). 

40 минут общения со свинками стоят 400 рублей, 

записываться нужно заранее. 

Четыре поросенка, обитающие в кафе, родились в 

питомнике города Рязани.  Минипиги вырастают до 15–

20 килограммов. Чтобы минипиги не стали больше, их 

хозяева следят за питанием животных. В частности, они 

учитывают то, что посетители тоже кормят зверей, 

например, кошачьим кормом, который любят минипиги. 

Интересно, почему открыли кафе именно с 

поросятами, а не с кошками или собаками? Правда, 

Котокафе и Песокафе в Новосибирске уже есть.  

 Компания ООО 

“ФЭЦИТ” завершила ямоч-

ный ремонт на проспекте 

Дзержинского. Квадратные 

ямы подрядчики закидали 

асфальтом. Теперь дорожное 

полотно превратилось в “сти-

ральную доску”, так как 

бывшие ямы стали горками, 

возвышаясь над основным 

покрытием. Видимо, 500 ты-

сяч рублей, которые состави-

ли сумму договора, хватило 

https://ngs.ru/text/education/2021/07/01/70000784/
https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/01/70001141/
https://ngs.ru/text/transport/2021/07/03/70005383/
https://ngs.ru/text/animals/2021/07/01/70000913/
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 Всемирно известный скрипач из Новосибирска и советник губернатора Михаил 

Симонян опубликовал в Instagram видео неудачной поездки по ночному Новосибирску. 

Музыкант пробил два колеса на своей иномарке. Он вез в аэропорт своих коллег – оперных певцов 

мирового уровня, которые прилетали в Сибирь с концертами. Они выступали в Государственном 

концертном зале им. А. М. Каца 28 июня, а после уезжали выступать в Томск. Вернувшись из 

Томска, музыканты отправлялись в аэропорт Толмачево. На повороте на улице Горького машина 

заехала левыми передним и задним колесами в огромную яму. Оба колеса были пробиты 

(https://sib.fm/news/2021/07/01/v-novosibirsk-stanovitsya-stydno-priglashat-mirovyh-zvezd-izvestnyj-

muzykant-probil-dva-kolesa-v-tsentre-goroda-i-zapisal-emotsionalnoe-video).  

Михаил Симонян посетовал, что в Новосибирск становится стыдно приглашать мировых 

звезд. Ему же в итоге пришлось уважаемых артистов посреди дороги ночью пересаживать в такси. 

Инцидент случился в самом центре Новосибирска. А ведь правительство России 

выделило Новосибирской области 600 млн. рублей на ремонт дорог.  

 

 
 Региональные власти анонсировали строительство большой пристройки к зданию 

театра “Старый дом” возле Речного вокзала (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/07/70006682/). В 

2010 году уже возникал проект НОВОГО “Старого дома”. Но до реализации проекта дело не 

дошло. Зато построили бизнес-центр “Река”, которого почему-то нет на нынешнем плане. 

 По-моему, не стоит раньше времени народу оглашать планы, если денег на строительство 

нет. Вот про реконструкцию кинотеатра “Пионер”, который пообещали Театру Афанасьева, 

сколько уже говорят наши городские власти. А когда театр сможет играть новоселье? 

 

 

Новосибирский архитектурно-строительный университет (бывший Сибстрин) 

потратит 2 миллиона 585 тысяч рублей на благоустройство небольшого сквера на своей 

территории. Аукцион на поиск подрядчика для проведения работ был объявлен 5 июля, 

победителя выберут после 16 июля (https://ksonline.ru/414493/v-novosibirske-pered-ngasu-

blagoustroyat-skver-za-2-5-mln-rublej/).  

В рамках технического задания победитель аукциона разберет бортовые камни, заменит 

люки, демонтирует дорожные плиты, кирпичную кладку и другое. После чего установит 13 

уличных скамеек, 10 урн, декоративные элементы и освещение. Планируется также высадка 

растений: орешника, жасмина, снежноягодника, можжевельника и калины. 

Процесс благоустройства сквера идет медленно, так как средства для реализации проекта  

https://sib.fm/news/2021/07/01/v-novosibirsk-stanovitsya-stydno-priglashat-mirovyh-zvezd-izvestnyj-muzykant-probil-dva-kolesa-v-tsentre-goroda-i-zapisal-emotsionalnoe-video
https://sib.fm/news/2021/07/01/v-novosibirsk-stanovitsya-stydno-priglashat-mirovyh-zvezd-izvestnyj-muzykant-probil-dva-kolesa-v-tsentre-goroda-i-zapisal-emotsionalnoe-video
https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/07/70006682/
https://ksonline.ru/414493/v-novosibirske-pered-ngasu-blagoustroyat-skver-za-2-5-mln-rublej/
https://ksonline.ru/414493/v-novosibirske-pered-ngasu-blagoustroyat-skver-za-2-5-mln-rublej/
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вузу приходится искать самостоятельно. Сейчас в благоустройство сквера вложились партнёры и 

попечители университета. 

 Надо будет в августе посмотреть на РЕЗУЛЬТАТ реконструкции сквера. 
 

Депутат новосибирского Заксобрания Павел Кива вошел в сотню богатейших 

госслужащих и депутатов России по версии журнала Forbes. Он занял 12-е место 
(https://ngs.ru/text/business/2021/07/07/70011644/).  

Журнал Forbes для составления рейтинга проанализировал декларации госслужащих и 

депутатов России и составил рейтинг самых богатых. При составлении рейтинга учитывался 

совокупный доход семьи. 

Тройка лидеров рейтинга не изменилась с прошлого года, но они поменялись местами. 

В рейтинг вошел только один депутат Новосибирской области – Павел Кива. Он 

отчитался о годовом доходе в 1,5 миллиарда рублей. В собственности у политика также 

находится складское помещение и три автомобиля (Toyota Camry, Land Rover Range Rover, ВАЗ-

21093), два гидроцикла, два снегоболотохода и снегоход. Он сообщал, что основную часть 

средств получил как индивидуальный предприниматель. 

 

А другого депутата Законодательного собрания Новосибирской области лишили мандата.  

Депутат от “Единой России” Александр Морозов попал под следствие. Предполагается, что 

подконтрольная ему Коченевская птицефабрика получила от Министерства сельского хозяйства 

41 млн. рублей по мошеннической схеме (https://ngs.ru/text/politics/2021/07/08/70013534/). Правда, 

говорят, что сложить полномочия депутат Морозов решил сам. И написал об этом заявление. 

 

 
ли ругать родителей купающихся смельчаков, третьи вспоминали свое золотое детство с 

подобными забавами, правда, без проезжающих мимо грузовиков.  

 Не обошлось и без обсуждения состояния города: “В городе нет ни одного открытого 

муниципального бассейна. Зато есть такие ямы, что машины проваливаются. 3-й город в России”, 

“Город сказка, город мечта...”, “Затулиночка она такая суровая”. 

 Хватит ли средств на то, чтобы закатать асфальтом яму, в которой образуется ЭТА лужа? 

 

То и дело появляются новости о том, что из окон многоэтажек в Новосибирске падают 

люди. Но чтобы подобное происходило в одном и том же доме… 1 и 11 июля из окон дома на 

улице Станиславского, 11 произошли несчастные случаи – и оба с женщинами 

(https://ngs.ru/text/incidents/2021/07/11/70018832/).  Жуть… 

 

 11 июля в интернете появилось 

видео с тремя детьми, которые купаются 

в глубокой луже прямо на проезжей 

части. Совсем рядом проезжали как 

легковые машины, так и грузовые фуры. 

Два мальчика и девочка спокойно сидят 

в грязной воде, пока мимо едут 

автомобили 

(https://sib.fm/news/2021/07/12/troe-detej-

iskupalis-v-luzhe-na-proezzhej-chasti-v-

novosibtirske).  

 Одни жители Новосибирска стали 

исследовать город и обнаружили-таки 

эту лужу на улице Петухова. Другие ста- 

https://ngs.ru/text/business/2021/07/07/70011644/
https://ngs.ru/text/politics/2021/07/08/70013534/
https://ngs.ru/text/incidents/2021/07/11/70018832/
https://sib.fm/news/2021/07/12/troe-detej-iskupalis-v-luzhe-na-proezzhej-chasti-v-novosibtirske
https://sib.fm/news/2021/07/12/troe-detej-iskupalis-v-luzhe-na-proezzhej-chasti-v-novosibtirske
https://sib.fm/news/2021/07/12/troe-detej-iskupalis-v-luzhe-na-proezzhej-chasti-v-novosibtirske
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В Новосибирске объявили аукцион на реставрацию купола Театра оперы и балета. 

Максимальная стоимость работ составила 1 177 210 100 рублей. На ремонт потратят субсидию и 

собственные средства театра. 

Согласно документации максимальная цена контракта включает в себя все расходы 

победителя конкурса с ограниченным участием на зарплату, налоги, пошлины и прочие сборы, 

которые оплачиваются в соответствии с условиями контракта (https://ngs.ru/text/ 

culture/2021/07/15/70025960/).  Заявки на аукцион принимают до 5 августа. Подрядчик должен 

отреставрировать купол до 15 декабря 2023 года. 

В 2020 году купол подсвечивали, потратив на это 400 миллионов рублей. Честно скажу, я 

не видела того, что получилось. Но отзывы слышала самые отрицательные. 

 

 
 

Сибирское отделение РАН отказалось от Центрального пляжа в Академгородке в пользу 

муниципалитета Новосибирска. 20 июля на Центральный пляж Академгородка приехали вице-

мэр Анна Терешкова и депутат Законодательного собрания Новосибирской области Александр 

Аксененко вместе с представителями общественности, чтобы обсудить развитие и 

благоустройство территории. 

Скоро-скоро пляж изменится до неузнаваемости (https://ngs.ru/text/ 

gorod/2021/07/21/70034519/). Все, за что берется вице-мэр Анна Терешкова, реконструируется 

долго и радикально.  Вход на Центральный пляж после передачи в муниципалитет будет 

бесплатным для всех, за исключением некоторых услуг арендатора, им до 2024 года является 

ООО “Сан-Сити”. Кроме того, на территории пляжа не будет капитальных сооружений, он будет 

находиться на балансе муниципальной структуры – дирекции парков Новосибирска. 

 

В Новосибирске, как оказалось, есть ландшафтный парк садового центра “Сияние” 

(Кедровая, 32а). Он скрыт от проезжающих машин рядом тополей. В 2012 году в соседний дом 

переехала руководительница садового центра Наталья Иванцова. Тогда здесь была свалка. Всего 

за 6 лет при поддержке волонтеров и неравнодушных людей ее удалось превратить в цветущий 

сад, наглядное пособие для садоводов и официальную зеленую зону, в которой не смогут внезапно 

построить дом (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/23/70038896/).  

40 лет местное население из частного сектора валило сюда мусор. Чтобы его вывезти, 

потребовалось 127 КАМАЗов. 

Первым в 2014 году стал розовый сад. Сегодня в нём около 300 сортов роз – английских, 

французских, немецких и других, которые цветут практически всё лето, плавно меняя палитру 

Как сообщили 17 июля в пресс-службе Агентства безопасности 

“Гвардия”, на протяжении нескольких ночей в одном из магазинов 

города Искитима срабатывала охранная сигнализация. В одном  случае 

даже была активирована химическая ловушка – устройство, 

распыляющее слезоточивое вещество. Но никаких следов 

проникновения на объект при осмотре обнаружить не удавалось 

(https://ngs.ru/text/animals/2021/07/17/70029851/).  

Разгадать загадку удалось после тщательного просмотра 

материалов видеозаписи с камер наблюдения. Ночью в торговый зал 

проникал серый пушистый кот. 

Виновник был опознан сотрудниками магазина. Им оказался 

кот Чешир – завсегдатай кальянной, расположенной по соседству. 

Теперь владельцы магазина решают вопрос, что делать для 

предотвращения несанкционированного доступа на объект 

посторонних лиц (а точнее, мордочек)? В настоящее время 

проводится анализ инженерных уязвимостей магазина. 

 

https://ngs.ru/text/%20culture/2021/07/15/70025960/
https://ngs.ru/text/%20culture/2021/07/15/70025960/
https://ngs.ru/text/%20gorod/2021/07/21/70034519/
https://ngs.ru/text/%20gorod/2021/07/21/70034519/
https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/23/70038896/
https://ngs.ru/text/animals/2021/07/17/70029851/
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от кристально-белых к насыщенно-бордовым и фиолетовым. Еще примерно 400 сортов ждут, 

когда их высадят в грунт. 

 
В 2015–2016 годах к розовому саду добавился плодовый – с яблонями, земляникой, 

множеством ягодных кустов. Тогда же в парке начали готовить площадку для хвойного сада, 

который родился из небольшой коллекции всего в 20 растений – сегодня их здесь сотни. Для них 

здесь насыпали холмы, которые выложили камнями – всего 120 тонн камней, имитирующих 

горную местность. 

 Сегодня сад занимает 45 соток, но еще не завершен: готовится площадка для сиреневого 

сада, где будет 70 сортов сирени, появится еще один плодовый сад. Что будет на оставшейся 

территории, в садовом центре пока не говорят, но завершить парк планируют ориентировочно 

за три-четыре года. 

 Люди делают благое дело уже так долго, а рассказали о них только в июле 2021 года. 

 Надо разузнать, всех ли пускают погулять по этому саду. Если всех – надо посетить. 

 

 
возможно, попортят жизнь автомобилистам, пытающимся ездить по трамвайным путям. 

 

 22 июля в Новосибирске прошли публичные дебаты, посвященные строительству 

четвертого моста через Обь (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/26/70037912/). Помимо моста 

обсуждали мусорную концессию, замену материалов, пробки, пробки, пробки… 

 Мост пройдет от Ипподромской магистрали над площадью Будагова и парком “Городское 

начало”, затем над Обью параллельно железнодорожному мосту и приведет к площади Труда и 

Энергетиков, где появится двухуровневая развязка. Длина моста составит всего 1,5 километра, а 

длина всей дороги немного превысит пять километров. Рядом с ней на второй уровень поднимут 

трамвайные пути, которые сейчас проходят по улицам Ватутина и Широкой. Также в проект 

заложили строительство двухуровневых пешеходных переходов. 

 Интересно, а памятник Александру III останется на прежнем месте? 

 23 июля обкатали ДВА трамвая, 

привезенных из Белоруссии 
(https://ngs.ru/text/transport/2021/07/23/70040

366/).  

Их модернизировали на российско-

белорусском предприятии “Белкоммун-

маш” (“БКМ-Сибирь”), потратив на это 

почти 40 миллионов рублей. 

До конца года планируется 

модернизировать еще три вагона из 

Белоруссии. Пока новые трамваи 

отправляют на Левый берег. Так что 

трамваи маршрута №13 еще “побегают” и,  

https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/26/70037912/
https://ngs.ru/text/transport/2021/07/23/70040366/
https://ngs.ru/text/transport/2021/07/23/70040366/
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 В наукограде Кольцово под Новосибирском разгорелся скандал из-за новой школы 

“Технополис”. Родители пытаются добиться от администрации зачисления детей в 1-й класс. Дома 

жителей находятся всего в 200–300 метрах от школы, при этом мест в “Технополисе” для 

первоклашек не нашлось. Сейчас 86 детям предложили места в других учреждениях, но они 

находятся в километре и более от домов  

(https://ngs.ru/text/education/2021/07/27/70039784/https://ngs.ru/text/education/2021/07/27/70039784/). 

 В администрации Кольцово объясняют, что решают возникший конфликт. А проблема с 

приемом в первый класс получилась из-за того, что в поселке активно строятся новые дома и 

именно в зоне новой школы. 

 Родители детей, которых не приняли в “Технополис”, считают, что места их детей заняли 

дети из других районов. 

  

 Премьер-министр России Михаил Мишустин распорядился выделить почти 2,5 миллиарда 

рублей на закупку электротранспорта в Красноярске. Город попал в список 12 городов с 

плохим воздухом. Предполагается, что новые троллейбусы и трамваи помогут улучшить качество 

воздуха в мегаполисе. Кроме Красноярска деньги на меры по улучшению качества воздуха 

получат еще три сибирских города: Омск, Новокузнецк и Братск. Интересно, что в 

правительстве думают расширить список претендентов на участие в проекте до 48 городов. 

Новосибирска там нет, но есть Искитим (https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/28/70038677/). 

 Нам достаются б/у трамваи и троллейбусы. Да и автобусы, по большому счету, тоже 

списанные. 

 

Вот и июль 2021 года завершился. Дальше август, а это еще ЛЕТО! 

 26 июля саблистка из Новосибирска София 

Позднякова завоевала золото на Олимпиаде в 

Токио. Отец олимпийской чемпионки – президент 

российского Олимпийского комитета (ОКР) 

Станислав Поздняков (саблист из Новосибирска). К 

тому же он четырехкратный олимпийский 

чемпион, 10-кратный чемпион мира, 13-кратный 

чемпион Европы, пятикратный обладатель Кубка 

мира, пятикратный чемпион России (в личных 

соревнованиях) по фехтованию на саблях.  

 Софья начала фехтовать в 10 лет. Династия! 

https://ngs.ru/text/education/2021/07/27/70039784/https:/ngs.ru/text/education/2021/07/27/70039784/
https://ngs.ru/text/gorod/2021/07/28/70038677/

